



Wieder Sternführungen auf der Ratzinger Höhe

Beitrag

Seit Ende Juni gibt es wieder öffentliche Sternführungen mit Manuel Philipp. Bei einer interessanten Reise über den Nachthimmel mit bloßem Auge geht es quer durch Sternbilder und glitzernde Sternfelder, vorbei an Roten Riesen, galaktischen Nebeln & Galaxien.

Was ist ein Stern, wie entsteht er, warum leuchtet er, warum und wie stirbt er? Oder ist das, was man da sieht, ein Planet? Was sind Galaxien und sieht man sie? Was und wo ist die Milchstraße und wo sind wir? Und all die Sterne: wie weit sieht man mit bloßem Auge, wie weit ist alles weg, wie groß und wie lange bräuchte man mit dem Auto? Wo findet man sein Sternzeichen, wo die wichtigsten Sternbilder und warum sind Widder eigentlich Fische?

Der Physiker und Astronom Manuel Philipp zeigt und erklärt Ihnen das Weltall laienverständlich und auf begeisternde Art. Ein spezieller Licht-Zeigestock macht es wunderbar einprägsam.

Dienstag, 26. Juli und Donnerstag, 28. Juli 22:00 Uhr (Dauer: ca. 2h) [Ratzinger Höhe](#)

Art der Führung: Mit bloßem Auge, Dauer ca. 2 h

Treffpunkt: am Wanderparkplatz [Ratzinger Höhe](#), 83253 Rimsting.

Details, Anmeldung <https://www.abenteuer-sterne.de/oeffentliche-sterneuehrungen/#termine>

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Ratzinger HÄrthe
2. SternfÄhrung